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ATA Nº 584 

Aos vinte dias do mês de Julho do ano de dois mil e dezesseis, a Câmara de Vereadores, localizada no prédio 

do Centro Cultural, em realização de sua Décima Sessão Ordinária, Quarta Sessão Legislativa e Sexta 

Legislatura, sob a Presidência da Vereadora Fabiola Castoldi Begnini. Secretariada pela Vereador Clenir 

Fátima Gelain,contou com a presença das vereadoras Adriane Zambiasi Gerevini, Marcia Regina Balista, 

Ivanete Fatima Garbossa Castoldi e os vereadores Clovis Batistella, Everaldo Luiz Zambiasi e Nadir Barivieira. 

A Presidente salientou que a ausência da Vereadora Sandra Helena Gauer foi justificada com atestado 

médico. A Senhora Presidenta declarou aberto os trabalhos da presente Sessão Ordinária e passou a Palavra 

ao Pastor da Igreja Evangélica Assembleia de Deus André Pereira. O mesmo cumprimentou à todos os Edis, 

colocou-se a disposição da comunidade Barra-fundense e destacou que terá a difícil missão de substituir o 

Pastor Balduino Pires, finalizou desejando bom sucesso aos trabalhos legislativo e fez uma oração para os 

presentes. A senhora solicitou ao Diretor da Câmara que efetuasse a leitura da matéria, que constou dos 

seguintes documentos: - ATA N° 582. PROJETO DE LEI MUNICIPAL N° 023 DE 15 DE JULHO DE 2016. 

DECLARA ÁREA URBANA. PROJETO DE RESOLUÇÃO N° 011 DE 18 DE JULHO DE 2016. CONCEDE LICENÇA A 

VEREADORA ADRIANE ZAMBIASI GEREVINI. OFICIO N° 20 DE 2016. SOLICITAÇÃO DE ARQUIVAMENTO DA 

INDICAÇÃO N° 05/2016 POR PARTE DA VEREADORA SANDRA HELENA GAUER. Presidenta passou ao Grande 

Expediente. A primeira vereadora inscrita foi a vereadora Clenir Fátima Gelain. Inicialmente desejou boas 

vindas ao Pastor André ao município de Barra Funda e colocou-se a disposição. Parabenizou o Pastor 

Balduino pelo trabalho que realizou durante o tempo que esteve à frente da Igreja em Barra Funda. Colocou-

se favorável ao Projeto de Lei Municipal N° 023 e destacou que a expansão da área urbana na cidade faz com 

que projetos assim sejam importantes. Lembrou que no dia 20 de Julho é o dia oficialmente comemorado 

como Dia do Amigo. O principal objetivo dessa data, é celebrar a amizade, um sentimento de fraternidade 

mutua, partilhado entre as pessoas. Não existe sentimento mais puro e verdadeiro do que a verdadeira 

amizade. Hoje nossos verdadeiros valores, da humanidade, andam bastante esquecidos, tumultuados, mas 

temos o desafio de nós cultivarmos nossas amizades e que elas sejam duradouras, afirmou a Edil. Salientou 

que ocorrerá no município de Barra Funda o 10° Concurso Municipal de Vinhos Coloniais, promovido pela 

EMATER, Secretaria Municipal de Agricultura e comunidade da Linha Ervalzinho.  Destacou que esse 

concurso visa a melhoria e o resgate da cultura da produção de videiras, além da avaliação dos vinhos 

elaborados de forma artesanal.  Ressaltou que a produção de videiras é uma ótima alternativa de renda que 

existe no município embora a redução considerável de produção no município.  Parabenizou a iniciativa da 

Administração Municipal em realizar a troca dos pingos de ouro que embelezavam a avenida central da 

cidade, já que os mesmos estavam em condições precárias. Acredito que será uma maneira de deixar a 

cidade mais bonita e acolhedora, afirmou a Edil. Não havendo mais oradores a se pronunciar passou a 

Ordem do dia. EM DISCUSSÃO: ATA N° 582. EM VOTAÇÃO: A ATA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE. EM 
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aprovar passou às explicações pessoais. A primeira vereadora inscrita foi a vereadora Ivanete Fátima 

Garbossa Castoldi. Inicialmente desejou boas vindas ao Pastor André no município de Barra Funda e colocou-

se à disposição e agradeceu ao Pastor Balduino pelos serviços prestados à comunidade barra-fundense. 

Convidou à todos para participar do 10° Concurso de Vinhos que acontecerá na Linha Ervalzinho. O segundo 

vereador inscrito foi o vereador Nadir Barivieira. . .......  Não havendo oradores a se manifestar, a Senhora 

Presidenta agradeceu a presença de todos e convidou para a próxima Sessão Ordinária que será realizada no 

dia 13 de Julho de 2016, às 18 horas e 30min.  


